

Primer día de Panes sin Levadura—2010

La remoción del pecado

Fred R. Coulter—Marzo 30, 2010

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order (La Santa Biblia en Su orden Original)*, primera edición.

Saludos a todos, bienvenidos a la Fiesta de Panes sin Levadura, 2010. Ciertamente ha sido un año muy ocupado y muchas cosas han tenido lugar y muchas cosas han pasado alrededor del mundo. Vemos marchar la profecía, aun así necesitamos entender que la cosa mas importante que esta teniendo lugar es lo que la gente de Dios esta haciendo, porque nosotros somos los que guardamos los mandamientos de Dios. Nosotros somos los que verdaderamente amamos a Dios y Lo seguimos y caminamos en los pasos de Jesucristo.

Vamos a Levítico 23:4—ya hemos cubierto muchos de los otros asuntos que llevan a los Días Santos, así que no iremos a través de ellos otra vez. Pero dice aquí: “*Estas son las fiestas designadas del SEÑOR, santas convocaciones las cuales proclamarán en sus temporadas designadas... [Dios es Aquel que las designa. Es Su fiesta.]... En el catorceavo día del primer mes, entre las dos noches, es la Pascua del SEÑOR*” (vs. 4-5).

Recuerden que es de Dios. No es de los judíos; no es de la iglesia; ¡**es de Dios!** Y si ustedes quieren definirla hoy, seria apropiadamente definida como *La Pascua Cristiana para el Nuevo Pacto*, porque eso es lo que hacemos, y hacemos lo que Jesús dijo. Y he mencionado muchas veces antes, nosotros somos escrituralistas. Todos hemos tenido *la Noche para ser muy observada*, la cual Dios dice que recordarán y harán. No es una invención de hombres. ¡Es una invención de Dios! El quiere que recordemos el evento de la salida de Egipto. Veremos que ese es el tema para el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura: **la salida de Egipto**. Ellos salieron de Egipto *físicamente*. En el mundo de hoy, necesitamos salir de Egipto *espiritualmente*. Exactamente como ellos tuvieron que ir a donde Dios los llevó, nosotros tenemos que caminar en el camino del Señor.

Versículo 6: “...en el quinceavo día del mismo mes es la Fiesta de Panes sin Levadura al SEÑOR. Deben comer pan sin levadura siete días. En el primer día tendrán una santa convocación. No harán *ningún* trabajo *servil en el*, sino ofrecerán una ofrenda por fuego al SEÑOR siete días... [Ahora, esas son todas las ofrendas listadas en Num. 28, concerniente a las ofrendas para la fiesta de Panes sin Levadura, pero los sacerdotes debían ofrecerlas. Veremos donde El también nos dice lo que debemos hacer como nuestras ofrendas personales, en solo un minuto.] ...En el séptimo día *tendrán una santa convocación. No harán trabajo servil en el.* ” Entonces, ese es el mandamiento de Dios para la Fiesta de Panes sin Levadura.

Hemos visto en Éxodo 23 & Éxodo 34 cuan importante es la Fiesta de Panes sin Levadura, y está aun listada entre algunos de los Diez Mandamientos como es reiterado en Éxodo 34. Vayamos ahora a Deuteronomio 16, y veamos donde Dios dice acerca de la ofrenda que nosotros, como individuos, debemos traer: las circunstancias detrás de esto, lo que debemos

hacer, como debemos hacerlo, que actitud necesitamos tener y que necesitamos recordar. Todo lo que tenemos viene de Dios. No tenemos nada que no hayamos recibido. No tenemos nada de nosotros mismos sino que Dios nos lo dio, bien sea nuestro cuerpo físico, las cosas físicas, el aire que respiramos, el agua que tomamos, el planeta donde vivimos, etc.—todo esto viene del Señor.

Deuteronomio 16:16: “Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual El escogerá... [¿Porque dijo Dios ‘todos sus varones’? Porque hay veces cuando las mujeres están dando a luz y no son capaces de venir. Pero es requerido de todos los hombres, las cabezas de los hogares.] ...en el lugar el cual El escogerá... [¿Donde escoge Dios hoy? Bueno, el Nuevo Testamento nos dice que ‘donde sea que dos o tres están reunidos en Mi nombre, entonces Yo estoy en medio de ustedes, o entre ustedes.’ Así que donde sea que vengamos juntos en el nombre de Dios, este es el lugar que El ha escogido, porque El ha puesto Su Espíritu en nosotros. Entonces este no es un lugar físico, aunque dado que aun somos seres físicos, tenemos que reunirnos en un lugar físico.] ... en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de las Semanas, y en la Fiesta de Tabernáculos. Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos... [No debemos venir a Dios y decir, ‘Oh, ¿tengo que dar algo a Dios?’ Usted necesita entender que es así. Debe entender que usted necesita hacerlo. Necesita prepararse para esto.] ...cada hombre dará como sea capaz, de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual El le ha dado” (vs. 16-17).

Entonces, para cada ofrenda que damos en los Días Santos, debemos calcular nuestras bendiciones! Debemos mirar y ver como nos ha dado Dios:

- Físicamente
- Espiritualmente
- Mentalmente
- Emocionalmente
- Educándonos
- Enseñándonos
- Aprendiendo Su Palabra

—todas estas cosas necesitamos considerar cuando traemos una ofrenda a Dios.

Esto es lo que se nos dice aquí que debemos hacer. Tenemos algunas otras Escrituras que necesitamos mirar. Vayamos a Marcos 12:41, y veamos como Jesús mira nuestros corazones cuando estamos dando una ofrenda, así como El también miraba los corazones de aquellos que estaban viniendo al templo y poniendo sus ofrendas en el tesoro.

Marcos 12:41: “Y después de sentarse opuesto al tesoro del templo, observaba como la gente estaba echando dinero dentro del tesoro; y muchos ricos estaban poniendo mucho. Y una pobre viuda vino y dejó caer dos pequeñas monedas... [llamadas ardites] ... lo cual es igual a una moneda de cobre. Entonces llamó a Sus discípulos y les dijo,... [Aquí esta la lección para nosotros. ¿Somos nosotros discípulos de Cristo? Si, por supuesto! ¿Es El el Único Maestro? Por supuesto! ¿Vamos a llegar a ser como el Maestro? Este es el propósito entero del Nuevo Pacto—¿no lo es? Si, en verdad!] ... ‘ Verdaderamente les digo, esta pobre viuda ha puesto más que todos aquellos que están echando dinero en el tesoro... [No solo era la cantidad, sino era sus circunstancias y era su corazón y actitud.] ...Porque todos los demás contribuyeron de su

abundancia; pero ella de su indigencia puso tanto como tenía, *dando todo su sustento.*’ ” (versos 41-44). Eso no era todo su sustento para el resto de su vida, sino probablemente para el resto de ese día.

Luego tenemos en 2 Corintios 9, que Dios es capaz, a través de Su gracia, de ‘hacernos abundar para toda suficiencia en todas las cosas’ si hacemos lo que Dios quiere que hagamos, y como lo hacemos, y la forma en que debemos hacerlo.

(Ahora, tendremos una pausa y recogeremos la ofrenda)

Veamos lo que Dios nos dice, porque hay algunas cosas especiales que necesitamos aprender—la razón de la Fiesta de Panes sin Levadura. Entendamos algo:

- Hay cosas *físicas* que necesitamos hacer
- Hay cosas *espirituales* que necesitamos hacer.
- Hay también *lecciones espirituales* para nosotros que estamos en el Nuevo Pacto.

—porque está la letra de la ley y está el espíritu de la ley, y también esta la función de usar el camino de Dios y los Días Santos de Dios ya que El establece Su plan para nosotros. Sabemos que somos los primeros frutos, sabemos que somos la Iglesia de los Primogénitos.

Como leemos en Éxodo 13, entendamos lo que nos esta diciendo, y miremos la *lección espiritual*. Entendamos como estas cosas aplican para nosotros, no solo lo que debemos hacer físicamente, sino lo que debemos hacer espiritualmente. Al guardar el Reposo hay un aspecto físico de esto: *no trabajar*. Hay un aspecto espiritual de esto—*aprender el camino de Dios*:

- Orando a Dios
- Estudiando Su Palabra
- Amándonos unos a otros
- Amando a los hermanos
- Amando a Dios.

—todo esto es parte de nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo.

Muchas personas en el mundo dicen, ‘Bien, este es el Antiguo Testamento, así que no tenemos que hacer esto.’ Saben, eso ha sido una cosa muy poderosa en el mundo ‘Cristiano.’ El otro día recibí un correo electrónico de un firme creyente del catolicismo. El dijo, ‘Todas las otras traducciones aparte de las que hacen los católicos son nulas y vacías.’ Entonces, mi respuesta para él fue: La verdad es que, nosotros no estamos tratando con lo que los católicos han hecho porque ellos no comenzaron sino hasta el año 325 d.C bajo el emperador pagano Constantino. Estamos restaurando el Cristianismo original el cual entonces se remonta a ¿Que hizo Jesús? ¿Que hicieron los discípulos? ¿Que hicieron los apóstoles? En esto es en lo que estamos centrados.

Así entonces, leamos Éxodo 13 desde el punto de vista de lo que era requerido, y luego lo que es requerido de nosotros *espiritualmente* hoy. Éxodo 12:51 en realidad debería ser el primer verso. En el orden original de la Biblia tenemos como el primer verso el anterior a Éxodo 13:1

Éxodo 12:51: “Y sucedió el mismísimo día, *cuando* el SEÑOR sacó a los hijos de Israel

de la tierra de Egipto por sus ejércitos, [13:1] entonces el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, ‘Santifica todos los primogénitos para Mi,...’ ” Hay una lección para nosotros. Comencemos con la lección de Jesucristo: El fue el primogénito de María—¿correcto? *Si!* El fue también el primogénito entre los muertos—¿correcto? *Si!* Ahora, venimos a la Iglesia y estamos en la Iglesia de los Primogénitos. Hablaremos más acerca de esto cuando vayamos a Pentecostés—nosotros somos también los primeros frutos. ¡Todos ellos pertenecen a Dios! Esto es lo que es importante para entender.

Así como con nosotros, hermanos, no somos nuestros propios dueños para hacer lo que queramos, lo que deseamos. Pertenecemos a Dios, Y el mismo hecho, como veremos en el Reposo durante la Fiesta de Panes sin Levadura, usted va a estar sorprendido de cuan amplia es en realidad la gracia de Dios. No en el sentido que la tienen los protestantes, porque ellos tienen *una gracia sin ley*. Una cosa necesitamos entender: Los protestantes entienden muy pocas cosas en la Biblia. Ellos realmente son mas como los católicos.

Verso 3: “Y Moisés dijo a la gente, ‘Recuerden este día... [¿No suena esto demasiado parecido al Reposo semanal? ¿Que dijo Dios concerniente al Reposo semanal? *Recuerden el Día de Reposo para guardarlo Santo*. Así como los Días Santos, la primera cosa que la gente en el mundo se olvida es del Reposo. E infortunadamente, muchos en la Iglesia también tratan esto ligeramente. La siguiente cosa que olvidan—o de pronto está en el orden invertido—la primera cosa que olvidan son los Días Santos.] (Pero esto es): ... ‘Recuerden este día... [¿el cual es cual? ¡*El primer día de los Panes sin Levadura!*]... *en el cual salieron de Egipto, fuera de la casa de esclavitud; porque el SEÑOR los sacó de este lugar por la fuerza de Su mano. No se comerá pan leudado. En este día ustedes salen, en el mes de Abib’* ” (versos 3-4). Luego, este mes fue renombrado *Nisan*, el cual es el primer mes.

Luego El habla acerca de que cuando ellos fueran a la tierra, debían *guardar esto*. Verso 6: “ ‘Comerán pan sin levadura siete días, y en el séptimo día será una fiesta para el SEÑOR. Pan sin levadura será comido siete días. Y no será visto pan leudado con ustedes, ni será vista levadura con ustedes en todas sus fronteras.’ ” (versos 6-7). Hoy en día, ¿Que hacemos? Sacamos la levadura de nuestras casas y de nuestra propiedad. Pero en ese entonces, cuando ellos entraron en la tierra, tenían que sacar la levadura de todo el país—¡todo! Entonces una tarea más grande era hecha de lo que hacemos hoy.

Entonces, ¿Que debemos decir a nuestros hijos? ¿Porque guardamos esta Fiesta? Lo veremos. Debemos decirles a nuestros hijos. Ellos deben aprender y entender lo que la Fiesta de Panes sin Levadura significa. Verso 8. “ ‘Y le dirán a su hijo en ese día, diciendo, “Esto es por lo que el SEÑOR hizo por mi cuando salí de Egipto.” ’ ” ¡Bien!, ¿hemos sido llamados fuera del mundo? *Si!* Jesús dijo, ‘Santifícalos en Tu Verdad, Tu Palabra es la Verdad... No oro que los saques del mundo, sino que los guardes del maligno.’

No somos sacados del mundo, hermanos. Tenemos que vivir en el mundo, pero tenemos que salir espiritualmente de Egipto. Y la Fiesta de Panes sin Levadura representa nuestro viaje espiritual de la salida del pecado y de Egipto, así como esto representó la salida física de Egipto de los hijos de Israel. Note lo que esto debe ser. Necesitamos comparar esto con Hebreos 10 donde dice que debemos tener Sus ‘leyes y mandamientos escritos en nuestras mentes y en nuestros corazones.’ Entendamos algo: Esto es con el Espíritu de Dios.

También, entendamos esto—Tan solo les daré una pequeña pista del sermón para el Reposo durante Panes sin Levadura—**guardar los mandamientos de Dios en el espíritu y tener las leyes y mandamientos de Dios escritos en nuestros corazones y en nuestras mentes es un acto de la gracia de Dios el Padre y Jesucristo.** Ahora, ¡piense en esto! Les mostraré donde nos dice esto en el Nuevo Testamento.

“ ‘Y será una señal para ustedes sobre su mano, y un memorial entre sus ojos, para que la ley del SEÑOR pueda estar en su boca, porque con mano fuerte el SEÑOR los ha sacado de Egipto. Por tanto guardarán esta ley en sus temporadas de año en año.’ ” (vs. 9-10). Aquí hay algo especial que tiene que ver con los primogénitos, nuevamente. Y también, cuando usted llega a Deut. 16, esto ayuda a explicar todas las ofrendas que debían ser dadas ‘del rebaño y de la manada’ y todas las cosas adicionales que eran hechas en preparación para la “Noche para ser muy observada”, así como ya lo hemos cubierto.

Verso 11: “ ‘Y será, cuando el SEÑOR los entre en la tierra de los Cananitas, como juró a ustedes y a sus padres, y se las dé, *que* apartarán para el SEÑOR todo lo que abre la matriz, y todo primogénito que venga de cualquier animal que tengan; **los machos serán del SEÑOR**” (versos 11-12). Eran totalmente dedicados a Dios. Bueno, ¿Y que si el primogénito era hembra? *Esta era para ser usada al observar las Fiestas.* De esto habla Deut. 14, que ‘comerán el primogénito.’ Tienen que ser solo las hembras. ¡**Los machos pertenecen a Dios!**

Note esto otro: “ ‘Y todo primogénito de burro redimirán con cordero... [Esto requiere una ofrenda]... Y si no lo redimieren, entonces quebrarán su cuello. Y todo primogénito de hombre entre sus hijos redimirán... [esto es una representación de la Iglesia. Somos la Iglesia de los Primogénitos. Somos redimidos del mundo. Cristo ha pagado la pena por nuestros pecados. Cristo esta sacándonos del Egipto espiritual.] ... Y será cuando su hijo le pregunte en el tiempo por venir, diciendo, ‘¿Que *significa* esto? le dirán, ‘El SEÑOR nos sacó de Egipto por la fuerza de *Su* mano, de la casa de esclavitud. Y sucedió *que* cuando Faraón difícilmente nos dejaría ir, el SEÑOR mató todos los primogénitos de la tierra de Egipto, ambos el primogénito del hombre, y el primogénito de *los* animales. Por tanto sacrificio al SEÑOR todo lo que abre la matriz, que sean machos. Pero todos los primogénitos de mis hijos varones redimo.’ ” ’ ” (versos 13-15). Esto es una cosa muy importante de entender en la Fiesta de Panes sin Levadura.

Así como todo lo demás, **el Nuevo Testamento no elimina las Fiestas de Dios.** Este trae un aspecto y significado diferente al guardar las Fiestas de Dios. Igualmente con la Fiesta de Panes sin Levadura. Cada año venimos a 1 Corintios 5, así que vayamos allí y leamos las cosas espirituales que debemos aprender de la Fiesta de Panes sin Levadura y que significa en nuestras vidas, porque Cristo vino:

- A perdonar nuestros pecados—lo cual El hizo
- A traernos justicia de Dios—lo cual El hizo

Todos tenemos nuestra parte en vencer el pecado. El nos ha dado Su Espíritu para que podamos vencer el pecado, para que podamos cambiar. Note como el [Pablo] enlaza esto con la Fiesta de Panes sin Levadura, y el significado *espiritual* de la levadura durante la Fiesta de Panes sin Levadura, ¡esta **levadura equivale al pecado!** Con el pacto con Israel que ellos tenían, el pan sin levadura y la comida que tenían que comer con la Pascua representaba la dura

esclavitud en la que ellos estaban. Similarmente, hemos sido sacados de la esclavitud del pecado a la libertad de Dios. Así que hay un significado especial con esto.

Ellos [los Corintios] tenían un problema y muchas iglesias tienen muchos problemas. Hermanos, la verdad es (cuando usted aborda esto): ¿Como resuelve estos problemas? **Cada persona tiene que poner el pecado fuera de su vida.** Y cada uno en realidad necesita recordar el pacto que tenemos de la Pascua; que somos comprados y pagados por Jesucristo y no de nosotros mismos. Le pertenecemos a El. Somos los primogénitos. Con este problema, Pablo da la lección y lo veremos (como ya lo hemos cubierto)—porque hemos venido a esto muchas veces antes durante la Fiesta de Panes sin Levadura.

I Corintios 5:6: “**Su jactancia no es buena. ¿No saben que un poco de levadura leuda la masa entera?**” Esto es lo que pasa si ustedes no sacan la levadura de sus vidas constantemente

- No solo durante la Fiesta de Panes sin Levadura para examinar sus vidas y ver donde tienen pecado
- No solo en preparación para la Pascua, la cual ya hemos guardado
- Y tomamos nuestra semana para examinar nuestras vidas y ver como lo estamos haciendo

Tenemos que estar constantemente sacando el pecado de nuestras vidas. Todo el propósito de la Fiesta de Panes sin Levadura es que **estemos sin levadura en Cristo.** En otras palabras, **¡ser perfeccionados!** Y ¿cual es la meta de ser perfeccionados? *Mateo. 5:48:* debemos ‘llegar a ser perfectos como el Padre en el cielo es perfecto.’ Entonces eso les dice cual es la obra de Dios trabajando en nuestras vidas y nuestra cooperación con Dios para hacer esta obra. Necesitamos entender esto también.

Note las instrucciones. Esta es nuestra parte. Puede parecer una cosa pequeña para la gente el sacar la levadura de sus casas. Pero veamos la aplicación espiritual que Pablo muestra. Verso 7: “**Por tanto, límpiense de la vieja levadura, para que puedan convertirse en una nueva masa, incluso como están sin levadura...** [Entonces, ellos estaban sacando la levadura de sus casas. Sino no habría razón para decir ‘como están sin levadura’] **...Porque Cristo nuestra Pascua fue sacrificado por nosotros.**” Esta es la misma razón por la que guardamos la Fiesta de Panes sin Levadura. Esto es lo opuesto de lo que el mundo hace. Ellos celebran Easter [o domingo de resurrección], y, como saben, no hay lugar en la Biblia que hable de Easter como algo para hacer por Dios. En todo lugar esta una fiesta para la ‘reina del cielo.’

Hay un lugar en Hechos 12 [en la versión inglesa *King James*] donde ellos tradujeron la palabra griega ‘pascha’—la cual es Pascua—como *Easter*, porque los traductores de la *King James* en aquellos comités no podían soportar que no hubiera ningún lugar donde ellos pudieran poner ‘Easter’, entonces pensaron, ‘haremos esto en este único lugar, y... no somos ¿buenos tipos?, tenemos *Easter* en el Nuevo Testamento.’ Usted debería leer algunas de las tontas justificaciones que ellos dan de la razón por la que eso esta allí, cuando en realidad es tan solo una deliberada y evidente mala traducción hecha para engañar.

Aquí hay un mandato del Nuevo Testamento para nosotros, como ya lo hemos cubierto, pero necesitamos reiterarlo para que sepamos que estamos aquí por una razón específica; y que estamos guardando la Fiesta de Panes sin Levadura por una razón específica; y que guardamos

los Días Santos por una razón específica, además de esto, estar en el ‘tiempo señalado’ que Dios nos ha dado para venir delante de El en estos días.

Verso 8: “Por esta razón, **guardemos la fiesta**... [¿Es eso suficientemente claro? **¿Es eso suficientemente claro?** ¿Dijo Pablo, no se preocupen acerca de la Fiesta, Jesús la abolió? ¡NO! ... **no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y maldad**... [Entonces la levadura se convierte en una representación del pecado.]... **sino con el pan sin levadura de sinceridad y verdad.**” ¿Qué dijo Jesús a Sus discípulos, en la noche de la Pascua, concerniente a Si mismo? Ellos le preguntaron, ‘¿A donde vas, Señor?’ Y El dijo, ‘**Yo soy el camino, y la verdad, y la vida y nadie viene al Padre excepto a través de Mi.**’ Eso elimina todas las otras religiones. Eso elimina también todas las religiones falsificadas del ‘cristianismo’, porque El dijo esto en la noche de la Pascua. Veremos algunas otras cosas concernientes a esto.

Vamos a Juan 13; aprendamos otra lección la cual conseguimos de la noche de la Pascua, y aquí esta algo que necesitamos saber; siempre necesitamos tener esto en mente. Aprendamos la lección del ‘lavado de los pies.’ Esa es otra cosa que ellos olvidan. Alguna gente lo hace, pero usted lo tiene que hacer en la forma y el tiempo y la manera y el día y la hora que Jesús lo hizo. El nos dio un ejemplo que deberíamos ‘hacer como El hizo’ a los discípulos. Tremenda lección. No solamente para la Pascua, sino en nuestra relación con Dios.

Juan 13:12: “Por tanto, cuando El les había lavado los pies, y había tomado Sus vestidos, y se había sentado nuevamente, les dijo, “¿Saben lo que les he hecho?... [¿Entienden lo que hice? Ellos están sentados allá, ‘Bueno, Señor, ¡no! Tu lavaste nuestros pies.’ Entonces El les dio la respuesta:]... **Ustedes me llaman el Maestro y el Señor, y dicen correctamente, porque lo soy. Por tanto, si Yo, el Señor y el Maestro, he lavado sus pies, ustedes también están obligados a lavarse los pies los unos a los otros;** porque les he dado un ejemplo, *para mostrarles* que también deberían hacer exactamente como Yo les he hecho.’ ” (versos 12-15). Nosotros hicimos esto en la noche de la Pascua.

Aquí esta el significado de esto, porque esto llega a ser muy importante, verso 16: “**Verdaderamente, verdaderamente les digo, un siervo no es más grande que su señor, ni un mensajero más grande que el que lo envió. Si saben estas cosas, benditos son si las hacen.**’ ” (vs. 16-17). ¿Qué es esto concerniente a la Fiesta de Panes sin Levadura? El mensajero no es más grande que el Señor. El Señor dijo, ‘Guarden la Fiesta.’ Pablo dijo, ‘Guardemos la Fiesta.’ Y dio la aplicación *espiritual* de esto—‘el mensajero no es más grande que el que lo envió.’ Demasiados de los que profesan ser cristianos violan esto cada domingo y dicen, ‘somos más grandes que el Señor. El abolió Su ley.’ Esto es como pedirle a Dios que cese de existir. Esto es totalmente sin sentido y ¡no es Bíblico!.

Ahora veamos lo que la Pascua y la Fiesta de Panes sin Levadura realmente significan. ¿Que es esto *espiritualmente* para nosotros? Vayamos a Juan, capítulo seis. Veamos lo que dijo Jesús; estas son Sus palabras. Como Pablo dijo, si cualquiera no se somete a las *palabras sanas*, incluso las palabras de Jesucristo, ¡aléjense de ellos! Maravillosa declaración—¿no lo es?

Como han escuchado en las series que hemos estado haciendo, *Respuestas bíblicas a los Evangélicos*... Escuchen, hermanos, ni siquiera miren a los protestantes y piensen que ellos ‘tan solo tienen una *forma de cristianismo* un poquito diferente a la de nosotros, porque ellos se congregan el domingo.’ ¡Esto no tiene sentido!

Aquí llegamos al meollo del asunto; esto es el sin levadura o la verdad del entendimiento de porque Dios quiere que guardemos la Fiesta de Panes sin Levadura, y porque ésta sigue a la Pascua. Nosotros tenemos nuestros pecados perdonados a través del sacrificio de Cristo y Su sangre derramada, lo cual sabemos que ocurrió en la Pascua. Entonces ¿que hacemos? Tenemos la responsabilidad de sacar el pecado de nuestras vidas. ¿Como hacemos esto? Veamos lo que Jesús dijo:

Juan 6:51: “ ‘Yo soy el pan de vida, el cual bajó del cielo, si cualquiera come de este pan, vivirá por siempre; y el pan que daré es incluso Mi carne, la cual daré por la vida del mundo.’ ... [Pero ustedes han sido llamados los primogénitos de los primeros frutos. Dios no ha llamado al resto del mundo aun. Es por esto que necesitamos guardar todos los Días Santos de Dios para que entendamos Su plan. Es por esto que tenemos el libro, *El Plan de Dios para la humanidad revelado por Sus Reposos y Días Santos*.

v. 52: “...¿Cómo es El capaz de darnos *Su* carne para comer?’ Por tanto, Jesús les dijo, ‘Verdaderamente, verdaderamente les digo, a menos que coman la carne del Hijo de hombre, y beban Su sangre, no tienen vida en si mismos... [En otras palabras, no tiene vida eterna.]... Aquel que come Mi carne y bebe Mi sangre tiene vida eterna, y Yo lo levantaré en el ultimo día... [en Pentecostés, como veremos cuando lleguemos allá.]... Porque Mi carne es verdadera comida, y Mi sangre es verdadera bebida. Aquel que come Mi carne y bebe Mi sangre esta viviendo en Mi, y Yo en él... [Porque ustedes están en un pacto con Dios el Padre y con Jesucristo. Es por esto que cualquier falsificación o sustituto para la Pascua es nula y vacía. ¡Necesitan pensar en eso!] (aquí esta la clave; **aquí esta como llegamos a ser sin levadura**):... Como el Padre vivo Me ha enviado, y Yo vivo por el Padre; así también aquel que Me come **vivirá por Mí.**’ ” (vs. 52-57). ¡Piense en eso! ¿Cómo vivimos nuestras vidas? *Por Jesucristo*

- ¡con el Espíritu de Dios!
- ¡con Su palabra!
- ¡con Su verdad!
- ¡con Su justicia!

¡Eso es lo que debemos hacer! Cristo es la luz del mundo, y El sabe a donde vamos y que hacemos y como lo hacemos!

Regresemos a Juan, el tercer capitulo, y veamos algo acerca de Juan 3 que viene del v 16. Oh, si, a todos les gusta citar Juan 3:16, y sabían que en la *versión King James* [Reina Valera] ¿no esta correctamente traducida? Juan 3:16: “Porque Dios amó tanto al mundo, que dio Su único Hijo engendrado, para que todo el que crea en El **no pueda morir**... [no dice ‘no muera’ , porque en el griego esta en subjuntivo, queriendo decir que hay condiciones para esto— ¿correcto? ¿No tenemos que ser fieles hasta la muerte? ¡Si! ¿No es esa una condición? ¡Si! No ha condiciones sobre Dios. No dice que Dios **pueda** amar al mundo, El ama al mundo incondicionalmente.] (pero cuando El llama a alguien):...**no pueda morir sino pueda tener vida eterna.**”

Ahora, note como El explica esto justo aquí en los versículos siguientes, los cuales han sido convenientemente pasados por alto por el ‘cristianismo’ del mundo. Verso 17: “Porque Dios no envió a Su hijo al mundo para que pudiera juzgar al mundo, sino *para* que el mundo pudiera ser salvo a través de El. Aquel que crea en El no es juzgado, pero aquel que no crea ya ha sido juzgado porque no ha creído en el nombre del único Hijo engendrado de Dios. Y este es

el juicio... [sucede automáticamente]... **que la luz ha venido al mundo, pero los hombres amaron la oscuridad en vez de la luz porque sus obras eran malignas.**' (vs. 17-19). ¡Jesús es la luz del mundo! ¿Quieren los hombres seguir a Cristo? ¡No! Ellos quieren el beneficio sin la obediencia. Pero, usted no puede tener el beneficio sin la obediencia. Es por eso que dice, 'no **pueda** morir sino **pueda** tener vida eterna'—de acuerdo a las condiciones que Dios ha impuesto sobre nosotros. A ellos no les gusta venir a la luz porque sus obras son malignas.

“**Porque todo el que practica maldad odia la luz, y no viene a la luz...**” (v 20). ¿No es eso interesante? Pare y piense acerca de esto por un minuto. Si usted es un buen protestante y esta escuchando esto y esta más o menos sentado allí y preguntándose acerca de esto y usted odia los Días Santos de Dios y odia lo que es predicado... yo recibo correos electrónicos diciendo, 'usted pertenece a un culto.' No, un culto es donde usted tiene una religión que sustituye la Verdad que esta en la Biblia. ¡Eso es un culto! La iglesia católica, la iglesia protestante, todas las religiones del mundo **son cultos** y ellos guardan los días festivos ocultos—¿o no? Algunas veces la verdad es un poco dura de llevar. ¿Por qué los protestantes odian el Reposo semanal [Sábado]? ¿Y odian los Días Santos? ¡**Porque ellos odian a Cristo!** 'Oh no, nosotros amamos a Cristo.' Jesús dijo, ¿Por qué Me llaman *Señor, Señor*, y no hacen las cosas que digo? ¿Porque me llaman *Señor, Señor*, y no hacen la voluntad del Padre?

“...**y no viene a la luz, para que sus obras no puedan ser expuestas...** [A ellos no les gusta pensar acerca de su maravilloso domingo como pecado; o su maravilloso Easter [domingo de resurrección] como pecado; o su maravillosa navidad y Halloween—¡todas esas cosas son pecado! ¡Eso es lo que son!] (aquí esta como debemos vivir): ...**pero aquel que practica la verdad viene a la luz...** [esto es lo que estamos haciendo; Cristo es la luz del mundo. Estamos viniendo a la luz]... **para que sus obras puedan ser manifestadas, que ellas son logradas por el poder de Dios.**” (v 20-21). No son nuestras obras. Nuestras obras nunca nos salvarán. Pero las obras las cuales Dios el Padre nos ha dado para caminar en ellas, y el Espíritu Santo de Dios, eso nos salvará. Los protestantes no vienen a la luz.

Vamos a Juan 12:25—esto nos dice demasiado. Aquí esta toda una parte de la Fiesta de Panes sin Levadura. Nosotros contamos el costo, sabemos lo que necesitamos hacer, sabemos a donde necesitamos ir, sabemos lo que necesitamos lograr. Mientras leo esto, cada uno de nosotros preguntémonos a nosotros mismos, internamente: ¿Hago esto?

Juan 12:25: “**Aquel que ame su vida la perderá, y aquel que odie su vida en este mundo la guardará hacia vida eterna...** [¿Entienden eso? La 'vida' significa ¡*el camino que usted esta viviendo!*]... **Si alguien me va a servir, sígame...** [Exactamente como los hijos de Israel tuvieron que seguir la luz durante la noche y el pilar de nubes durante el día—para seguir a Dios hacia el lugar desolado y más tarde hacia la 'tierra prometida.' Nosotros debemos también seguir a Cristo Quien es la luz del mundo.]... **Y donde Yo estoy, allí estarán también Mis siervos. Y si alguien Me sirve, a él honrará el Padre.**” (vs. 25-26). Eso es tremendo—¿o no?

Vamos a Juan 8:12 y veamos donde Jesús se llama a Si mismo *la luz del mundo*. “**Entonces Jesús les habló otra vez, diciendo, 'Yo soy la luz del mundo; aquel que Me sigue nunca caminará en oscuridad, sino que tendrá la luz de vida.'**”

¿No es eso algo? Eso es lo que Dios quiere darnos! Así es *como* salimos de nuestro Egipto *espiritual!*

- Seguimos la luz de la Palabra de Dios
- Guardamos los mandamientos de Dios
- Tenemos el Espíritu de Dios
- Estamos venciendo la naturaleza humana
- Estamos deshaciéndonos de la levadura de pecado en nuestras vidas

Y estamos siendo perfeccionados por el proceso de conversión. ¡De eso es de lo que se tratan los Panes sin levadura!

(vayamos a la siguiente pista)

Veamos algunas otras cosas que podemos leer para entender que es sacar la levadura. Eso es, ¡sacar el pecado! Vamos al libro de Proverbios, porque hay algunas cosas aquí que cuando las leemos, lo que necesitamos hacer es leerlas a través de los ojos del Espíritu de Dios en nosotros y aplicarlas espiritualmente.

Aquí esta algo realmente importante para entender. Aquí esta como usted resiste la tentación: *¡Usted no se acerca a ella!* Y justo como Pablo dijo, debemos ‘traer todo pensamiento a cautividad, echando abajo imaginaciones vanas que se exaltan a si mismas contra Dios y trayendo todo pensamiento a cautividad a la obediencia de Jesucristo’ (II Cor 10). ¡Eso es lo que debemos hacer! Así es como debemos operar mentalmente y espiritualmente viviendo en este mundo, porque alrededor de nosotros esta el mundo; alrededor de nosotros esta el camino de Satanás. Nosotros no estamos fuera del mundo, pero **no somos parte** del mundo. Entonces, aquí en Proverbios 4 hay alguna instrucción de lo que necesitamos hacer.

Proverbios 4:13: “**Retengan la instrucción...** [Todas las instrucciones del Nuevo testamento, reténganlas. No dejen que la levadura de su naturaleza humana venga y diga, ‘Bueno, tu sabes, un poco de esto, un poco de aquello, un poco de la otra cosa...’ Recuerde, cuando usted piensa que no tiene tiempo para orar, ahí es cuando necesita orar. Recuerde, cuando usted piense que no tiene tiempo para estudiar, ahí es cuando necesita estudiar. Pare y piense: ¿Quién es el que lo ha llamado? ¿Quién le ha dado el Espíritu Santo? Y Dios espera que usted ejercite y use el Espíritu Santo para que lo guíe.]... **Retengan la instrucción; no la dejen ir; manténganla, porque ella es su vida. No entren en el camino de los malvados...** [¡No vayan por su camino! ¡Paren! ¡Vuelvan! ¡Vayan por el otro camino! ¡Aléjense de el! Saquen los pensamientos de tentación de su mente!]... **y no vayan en el camino de hombres malignos.**” (vs. 13-14)—porque un ‘poco de levadura leuda toda la masa’—¿correcto? Un poco de pecado lleva a más pecado. A menos que se arrepienta, entonces crecerá, se expandirá; la tentación vendrá, y luego la lujuria viene y alimenta el pensamiento. Y es en realidad, mas o menos un buen pensamiento. Luego cuando finalmente viene a completa realización entonces el pecado tiene lugar.

Aquí esta lo que usted hace, v 15: “**Evítenlo, no entren en el; vuélvase de el, y pásenlo! Porque ellos no duermen excepto cuando han hecho maldades; y su sueño es quitado a menos que hagan a alguien caer, porque comen el pan de maldad...** [y nosotros comemos el Pan de Justicia—y ese es Cristo—¿correcto? ¡Si!...]... **y beben el vino de violencia.**” (vs. 15-17). Nosotros bebemos el vino de Dios, el cual es la sangre de Cristo. Una diferencia muy grande—¿o no? Ese es el camino del mundo. Aquí esta el camino en el que debemos caminar. Aquí esta el camino al que Dios nos ha llamado.

Verso 18: “**Pero el camino del justo es como la luz brillante...** [Debemos seguir a Cristo Quien es la luz. Debemos venir a El Quien es la luz]... **que brilla mas y mas hacia el día perfecto.**” Y ¿Cuál es el día perfecto? ¡*La resurrección!*

Veamos que mas debemos hacer—vamos al Salmo 34. Muy interesante, y también los Salmos son muy espirituales y nos dicen lo que necesitamos hacer y a donde necesitamos ir. Veamos lo que se nos enseña aquí; muy instructivo para la Fiesta de Panes sin Levadura. Apliquemos esto, con el Espíritu de Dios, con el entendimiento que tenemos. Este es un Salmo de David.

Salmo 34:1: “**Bendeciré al SEÑOR en todo tiempo; Su alabanza estará siempre en mi boca. Mi alma hará su alarde en el SEÑOR; el humilde oír y se alegrará...** [¡Usted se jacta en Dios! No en usted mismo. Veremos esto un poco mas tarde en I Cor 1 en tan solo un minuto.] ... **Oh magnifica al SEÑOR conmigo, y exaltemos Su nombre juntos...** [¿Cómo exaltamos el nombre del Señor? *Viviendo el camino que El quiere que vivamos.* Y veremos eso. Veremos la perfección—eso es representado por el Pan sin Levadura—¡es imitar a Dios!] Es por eso que tenemos la Biblia.]... **Busqué al SEÑOR...** [y ¡eso es lo que debemos hacer! ¡*Buscar al Señor!* ¿Qué fue lo que Jesús dijo? ¡*Busquen y encontrarán!* ¡*Golpeen y será abierto!* ¡*Pidan y recibirán!* Y usted hace esto todos los días, continuamente.]... **y El me respondió, y me libró de todos mis temores.**” (vs. 1-4).

Ahora, déjenme decirles algo aquí, hermanos: hay mucha gente allá afuera que vive en temor. Aunque todas las cosas que sabemos están viniendo en los últimos tiempos, ¡no vivimos en temor! Reclamamos las promesas del Salmo 91. ¡No tema amar a Dios! ¡No tema reclamar las promesas de la gracia de Dios!

Verso 5: “**Ellos miraron a El y estaban radiantes, y sus caras no fueron avergonzadas. Este pobre hombre lloró, y el SEÑOR oyó, y lo salvó de todos sus problemas...** [Esa es una promesa que podemos reclamar. ¡Escuchen! Ustedes saben y yo se y todos nosotros sabemos—y admitiremos esto juntos, es verdad—todos vamos a ser confrontados con problemas y dificultades—¿correcto? ¿Hay algún momento en que no tengamos algo que necesitamos trabajar y vencer? ¡*No!* ¡Pero Dios nos libra de todos ellos!

Note algo mas; aquí esta una bendición que viene: “**El ángel del SEÑOR acampa alrededor de aquellos que Le temen y los libra...** [Dios tiene Sus angeles junto a usted. **Tiene Su Espíritu en usted.** Eso es tremendo, hermanos. Eso es una cosa grande y maravillosa.] (es por eso que dice, v 8, y esto se ata con lo que Jesús dijo acerca de ‘comer Su carne y beber Su sangre’ usted no lo hace literalmente. Es la manera de Cristo):... **Oh gusta y ve que el SEÑOR es bueno...** [Nadie va a correr y a comer un pedazo macizo de Dios. Esto significa Su camino, probar y ver por experiencia, haciendo, obedeciendo, amando]... **que el SEÑOR es bueno...** [y recuerden esto, nunca olviden esto en cualquier dificultad en la que estén, que **todas las cosas trabajan juntas para el bien de aquellos que son llamados de acuerdo a Su propósito y aman a Dios!** ¡Todo! ¡No olviden eso!]... **bendito es el hombre que toma refugio en El. Oh temen al SEÑOR, todos ustedes santos, porque no hay nada carente para aquellos que Le temen.**” (vs. 8-9) ¿No es eso algo tremendo?

Verso 12: “**¿Quien es el hombre que desea vida...** [¿Quién es el hombre que desea vida eterna? Todos dirían, ‘Si, ese soy yo, Yo quiero vida eterna.’]... **y ama muchos días, para que**

pueda ver *el bien*?. Guarda tu lengua de maldad y tus labios de hablar engaño. Apártate del mal y haz *el bien*; busca *la paz* y persíguela” (vs. 12-14). Y esa es la paz que viene de Dios.

¿Que dijo Jesús en la noche de la Pascua? *Paz les doy. No como el mundo la da Yo la doy a ustedes; Mi paz les doy*. Entonces, en medio de todos los problemas y dificultades y pruebas, usted todavía puede tener tranquilidad porque esta viene de Dios y de Su Espíritu.

Note que mas, v 15: “Los ojos del SEÑOR están sobre el justo...[Nosotros somos justos a través de la sangre y sacrificio de Jesucristo. Y teniendo el Espíritu de Dios en nosotros, ¿no creen que los ojos de Dios están sobre nosotros? Los ojos de Dios están sobre nosotros. Sus angeles están junto a nosotros. Es por eso que no tenemos nada que temer. Es por eso que Dios nos ha llamado. Es una cosa tremenda, hermanos. Y por eso es la Fiesta de Panes Sin Levadura.]... y Sus oídos están abiertos a su llanto.” Es por eso que todo vuelve a lo que ha escuchado, ¿Cuántas veces a través de los años? *Oración y estudio bíblico y vivir el camino de Dios*—eso es todo, ¿o no? *¡Si, ciertamente!*

Veamos como debemos caminar. Vamos a la epístola de I Juan. Esta es muy instructiva; muy inspiradora, hermanos. Y déjenme decirles lo que es también importante. Su relación con Dios el Padre y Jesucristo—a través de la oración, a través del estudio, a través de vivir y a través de crecer y vencer—es la cosa mas preciosa que hay. No hay nada más grande que ese compañerismo. No hay nada más grande que esa relación. Y lo que ustedes necesitan darse cuenta es esto: eso viene de Dios el Padre y Jesucristo Quienes han vivido por toda la eternidad y Dios esta tratando con usted (como vera en el sermón del Reposo semanal durante la Fiesta de Panes sin Levadura). Dios esta mirándonos. Somos el centro de Su actividad en la tierra (en caso de que usted no entendiera eso).

Note cuan lejos va esto, I Juan 1:1: “Eso que estaba desde *el principio*, eso que hemos oído, eso que hemos visto con nuestros propios ojos, eso que observamos por nosotros mismos y nuestras propias manos tocaron, concierne a la Palabra de Vida...” Recuerde, Juan ‘Lo tocó; los apóstoles Lo ‘tocaron’ después que había resucitado. ¿Pueden imaginar la asombrosa experiencia de eso? Lo que Juan esta escribiendo aquí es para que ustedes puedan entender y ese mismo entendimiento y sentimiento puede venir a ustedes a través del Espíritu de Dios; porque el Espíritu de Dios es eterno y así es como salimos del Egipto *espiritual*. Así es como caminamos el camino verdadero. Así es como llegamos a ser sin levadura y llegamos a ser perfectos delante de Dios. De eso es de lo que se trata la Fiesta.

v 2: “...y estamos reportándoles la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y fue manifestada a nosotros;...” ¡Esto es una cosa tremenda! Un reporte de Juan, un testigo ocular, para nosotros a lo largo de todos los siglos. ¡Piensen en eso! Debemos participar en eso. Debemos entender eso. Y de eso es de lo que se trata la Fiesta de panes sin Levadura;

- Que repudiamos al mundo
- Repudiamos nuestra lujuria
- Repudiamos nuestros pecados

A través de Jesucristo

- Crezcamos
- Cambiemos

- Venzamos

Construyamos el carácter de Dios, a través de una relación personal con El, llamada ¡*compañerismo!* Y *compañerismo* también significa *asociación*.

Verso 3: “Eso que hemos visto y hemos oído estamos reportándoles para que también puedan tener *compañerismo con nosotros; porque el compañerismo...* [el punto central de nuestra relación con Dios—¡EL *compañerismo!*]...—*ciertamente, nuestro compañerismo—esta con el Padre y con Su propio Hijo, Jesucristo.*” ¿No es eso asombroso? ¡*Si!* ¡*Usted necesita darse cuenta de eso!* Necesitamos tener esto en mente siempre.

Verso 4: “*Estas cosas también estamos escribiéndoles, para que su gozo pueda ser completamente lleno...* [y así es como usted se siente cuando esta creciendo y venciendo de la forma que Dios quiere que usted lo haga.]... *Estas cosas también estamos escribiéndoles...* [Quien quiera que estuviera con Juan en ese momento: Andrés, Felipe y tal vez Marcos]... *para que su gozo pueda ser completamente lleno. Y este es el mensaje que hemos oído de El y estamos declarándoles; que Dios es luz, y no hay en absoluto oscuridad en El. Si proclamamos que tenemos compañerismo con El, pero estamos caminando en la oscuridad, estamos mintiéndonos a nosotros mismos, y no estamos practicando la Verdad.*” (vs. 4-6) ¿No es eso interesante y profundo? ¡Usted no puede reclamar a Jesucristo y vivir en pecado! No puede reclamar a Jesucristo, Quien debe ser nuestra luz, liderarnos y guiarnos, y practicar maldad. ¡Es imposible!

v 7: “Sin embargo, si caminamos en la luz, como El está en la luz, *entonces tenemos compañerismo unos con otros, y la sangre de Jesucristo, Su propio Hijo, nos limpia de todo pecado.*” Continuamente, ¡cada día!

- Por eso es que todos los día pedimos perdón
- Por eso es que todos los días nos rendimos nosotros mismos a Dios
- Por eso es que todos los días hacemos las cosas que necesitamos hacer.

Así que tengan eso en mente.

Ahora, vamos aquí a I Juan 2; veamos algo. Habla acerca de guardar los mandamientos, pero quiero enfatizar el vs. 5 y 6—¡esto es realmente importante! Aunque hemos oído esto muchas veces antes, entendámoslo mas plenamente con el entendimiento espiritual concerniente a la Fiesta de Panes sin Levadura.

I Juan 2:3: “Y por este *estándar sabemos que Lo conocemos...* [¡Tenemos que saber y entender que conocemos a Dios!]... *si guardamos Sus mandamientos...* [Así es como es. Y parte de Sus mandamientos es ¿que? *El Reposo semanal y los Días Santos.* Y ¿Qué dijo El acerca del primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura? ¡*Recuerden este día!* ¡*Si, Ciertamente!*]... *Aquel que dice, “Lo conozco,” y no guarda Sus mandamientos, es un mentiroso, y la verdad no esta en él. Por otro lado...* [esto es lo que necesitamos enfatizar y entender.]... *si cualquiera esta guardando Su Palabra, verdaderamente en aquel el amor de Dios está siendo perfeccionado...* [Porque, hermanos, para eso es la Fiesta de panes sin Levadura; para que lleguemos a ser perfeccionados en Cristo

- A través del Espíritu de Dios
- A través de crecer
- A través de cambiar
- A través de vencer

- A través de arrepentimiento
- A través de rendimiento a Dios en todas las formas!...]... *Por este medio sabemos que estamos en El. **Cualquiera que reclame vivir en El esta obligándose a si mismo también a caminar incluso como El mismo caminó.***” (vs. 3-6). Veremos eso en tan solo un minuto. Tenemos una obligación. ¿Usted hace eso? ¿Cuándo fue la última vez que estudió a través de los evangelios para ver como debemos vivir de la forma que dijo Jesús? *Usted puede querer regresar y hacer eso.*

Vamos a la segunda epístola de Juan y veamos como él aclara esto. Esto es realmente algo importante cuando lo entendemos; cuando lo ponemos junto; cuando nos damos cuenta de lo que nos esta diciendo. Esta diciéndonos una cantidad, incluso en estos 13 versos.

II Juan 1: “**El anciano a la señora escogida y a sus hijos, quienes amo en verdad...** [esto es simbólico de *La Verdad*, porque nosotros somos la ‘señora escogida’.]... **y no yo solamente, sino también todos aquellos que han conocido la verdad**” Quiero que entiendan cuantas veces él menciona ‘verdad’. ¿Cuál es la Verdad? Jesús dijo, ‘Yo soy el camino, la verdad, y la vida.’ Jesús dijo, ‘Tu camino es verdad, santifícalos en Tu verdad.’ Salmo 119 dice, ‘Tu ley es verdad. Tus mandamientos son verdad; todos Tus preceptos concernientes a todas las cosas son verdad.’ Ese es el camino que debemos estar caminando.

Verso 2: “**Por amor de la verdad que esta viviendo en nosotros...** [tenemos el Espíritu de Verdad. Combine todas estas cosas, y a través del poder de eso, debemos sacar el pecado; debemos llegar a ser sin levadura en Cristo.]... **y estará con nosotros para siempre; gracia, misericordia, y paz estará con nosotros de Dios el Padre, y del Señor Jesucristo, el Hijo del Padre, en verdad y amor.**” (vs. 1-3)

Note, una, dos, tres, cuatro veces el menciona ‘verdad’ justo ahí. ¿Cuan importante es eso? ¿Qué estaba pasando entonces con esa gente? *Ellos estaban empezando a no caminar en la Verdad.* Pero aquí a los fieles él está encomiando.

Verso 4: “**Me alegro sobremanera de que he encontrado entre sus hijos aquellos que están caminando en verdad, exactamente como recibimos mandamiento del Padre.**” Y si la Palabra de Dios es *Verdad*, la Pascua es *Verdad*, los Días de Panes sin Levadura son *Verdad*, Pentecostés, Trompetas, Expiación, la Fiesta de Tabernáculos son *Verdad*—¿correcto? ¡Y aquellas son las cosas que el mundo rechaza!

Verso 5: “**Y ahora le ruego, señora, no como si le estuviera escribiendo un nuevo mandamiento, sino eso que hemos observado desde el principio, que nos amemos unos a otros. Y este es el amor de Dios...** [lo define otra vez.]... **que caminemos de acuerdo a Sus mandamientos.** Este es el mandamiento, exactamente como lo escuchó desde *el principio*, para que pudiera caminar en el... [note el conflicto que ellos tenían; el mismo conflicto que tenemos hoy]: ...**Porque muchos engañadores han entrado en el mundo—aquellos que no confiesan que Jesucristo ha venido en la carne. Este es el espíritu del engañador y el anticristo.**” (vs. 5-7). Hay mucha gente que no cree que Jesus fue Dios manifestado en la carne. Ellos son anticristos. Pueden lucir agradables; pueden sonar agradables; pueden actuar agradable; pueden comportarse agradable; pero no son de Dios. Necesitamos entender eso. “...Este es *el espíritu* del engañador y el anticristo.”

Verso 8: “**Cúdense a si mismos...** [De eso es de lo que se trata la Fiesta de Panes sin Levadura. Haga un balance de si mismo, vea donde ha quedado corto, vea cuales pecados todavía tiene que vencer y sacar.]... **de no perder las cosas que hemos logrado, sino que podamos recibir una recompensa completa.**”

Ahora, veamos lo que el apóstol Pablo escribió concerniente a *como* necesitamos vivir. Primero que todo, vamos a Gálatas, el capítulo seis, y veamos como Pablo se consideraba a si mismo para con el mundo. Cuando ustedes entienden, la completa operación del bautismo es que *estamos cunidos al sacrificio de Cristo*. Y es por esto que Cristo inspiró a Pablo a escribir en esta forma.

Gálatas 6:14: “**Pero en cuanto a mi, NUNCA PUEDA SER que yo me jacte, excepto en la cruz de nuestro Señor Jesucristo, a través de Quien el mundo ha sido crucificado para mi, y yo para el mundo.**” ¿Se cuenta usted mismo de esa forma, *crucificado para el mundo*?

Gálatas 2:20—veamos lo que dice acerca de ser crucificado y lo que es concerniente al *camino de Dios*. “**He sido crucificado con Cristo, aun así vivo. Ciertamente, ya no soy más yo; sino Cristo vive en mí...** [Ese es todo el verdadero espíritu de la Fiesta de Panes sin Levadura: **¡Cristo viviendo en nosotros!**]... **Porque la vida que estoy ahora viviendo en la carne, la vivo por fe—esa misma fe del Hijo de Dios, Quien me amó y Se dio a Si mismo por mi.**” ¡Eso es algo tremendo!

Ahora veamos como debemos vivir; veamos lo que debemos hacer. Entonces, tome esto como modelo para la Fiesta de Panes sin Levadura. Vamos a Efesios 4; veamos lo que nos dice que debemos hacer. Ya hemos visto que debemos sacar la levadura. Pero la levadura es una representación del pecado y debemos guardar la Fiesta de Panes sin Levadura ‘en sinceridad y verdad; no con la vieja levadura de malicia y maldad.’ Aquí están las instrucciones espirituales que van justo con la Fiesta de Panes sin Levadura:

Efesios 4:22: “**Que concerniente a su antigua conducta, ustedes se quiten el viejo hombre...** [el viejo hombre está crucificado. Cristo dijo que murió por nosotros. Pablo dijo que cuando fue bautizado, fue crucificado al mundo, y el mundo a él.]... **el cual es corrupto de acuerdo a la lujuria engañosa...** [tenemos que cambiar; tenemos que crecer; tenemos que vencer.]... **Y que sean renovados en el espíritu de su mente**” (vs. 22-23). Ahí es cuando la conversión tiene lugar; en la mente, el corazón, el cual entonces nos motiva a vivir el camino de Dios.

Vamos a Romanos, capítulo 12, y veamos como debemos ser renovados en nuestras mentes. Dice allí ‘en justicia y santidad de la verdad.’ Romanos 12:1: “**Los exhorto por tanto, hermanos, por las misericordias de Dios, a presentar sus cuerpos como un sacrificio vivo, santo y bien agradable a Dios, el cual es su servicio espiritual...** [Esto es amar a Dios, tener una relación con Dios; guardar Sus mandamientos en el espíritu y todo eso.] (justo como él escribió a los Efesios):... **No se conformen ustedes mismos a este mundo...** [aunque vivimos en el mundo, no somos del mundo.]... **sino sean transformados por la renovación de sus mentes para que puedan probar lo que es bien agradable y bueno, y la perfecta voluntad de Dios.**” (vs. 1-2). Entonces, sí, podemos hacer las cosas que agradan a Dios. ¿Cuánta gente esta tratando de vencer y cambiar como aquellos que tienen el Espíritu Santo de Dios, que conocen la Verdad de

la Pascua, que conocen la Verdad de los Días Santos y las Fiesta de Dios? ¡No muchos! ¿Está Dios complacido de que lo hacemos? ¡Si, ciertamente!

Ahora vamos aquí a Efesios 4:23, otra vez: “Y que sean renovados en el espíritu de su mente; y que se pongan el nuevo hombre... [ese ‘nuevo hombre’ es Cristo. Ustedes aprenden de la Palabra de Dios. Practican las cosas de Dios, las cosas que Jesús enseñó.]... el cual es creado... [la razón por la que guardamos la Fiesta de Panes sin Levadura es permitir a Dios crear en nosotros el carácter que necesitamos tener. Y veremos como hacemos eso en solo un momento.]... en justicia y santidad de la verdad de acuerdo a Dios... [de acuerdo al camino de Dios, al Espíritu de Dios, a la Palabra de Dios, a la Verdad de Dios, Jesucristo en nosotros; el Padre en nosotros.]” (vs. 23-24). Eso es una cosa muy profunda—¿o no?

Ahora, aquí esta lo que debemos hacer. ¡Debemos vencer! Y usted dice, ‘¡Oh! Tengo un camino muy largo que recorrer’ Igual es para todo el mundo. Es por eso que tenemos la Pascua y la Fiesta de Panes sin Levadura todos los años. Es por eso que necesitamos ser renovados cada año.

- Dios nos hizo para poder ser renovados
 - Dios nos hizo para poder ser redimidos
 - Dios nos hizo para poder arrepentirnos y rendirnos a El.
- y deshacernos de esos pecados. Pero nosotros tenemos nuestra parte.

Verso 25: “Por tanto, cada uno deseche las mentiras y hable la verdad con su prójimo porque somos miembros unos de otros... [¡Tenemos que cambiar nuestro carácter!]... Cuando lleguen a tener ira, no pequen... [Eso es difícil. Toma tiempo llegar allá.]... No dejen que el sol se oculte sobre su ira... [¿Por qué? ¡Porque eso hace que usted no perdone! Y revive y revive y revive algo que usted necesita sacar de su mente y dejar que Dios lo maneje.] (¿Por qué?):... Ni den lugar al diablo.” (vs. 25-27). ¡Nosotros somos los enemigos #1 del diablo! ¡Usted necesita entender eso! El quiere venir con sus sutilezas y tratar de atraparnos. Y si damos una ‘abertura’—porque estamos pecando, y seguimos con esos pecados, y estamos disfrutando esos pecados, y no estamos tratando de sacarlos—el diablo esta justo allí diciendo, ‘Oh, si, eso esta bien, continúa.’ Entonces, ¡no den lugar al diablo! Eso también nos dice que si usted esta iracundo todo el tiempo, usted le esta dando lugar al diablo. ¿De quien viene eso?

Verso 28: “Aquel que robó, no robe más; sino, trabaje con sus manos, trabajando en lo que es bueno, para que pueda impartir algo a aquel que tiene necesidad. No dejen que ninguna comunicación corrupta salga de su boca, sino eso que es bueno y necesario para la edificación... [‘edificación’ es construcción]... que pueda dar gracia a aquellos que oyen. Y no aflijan al Espíritu Santo de Dios por el cual han sido sellados para el día de redención.” (vs. 28-30). ¿Cómo afligimos al Espíritu Santo? ¡Al tratar de ir por nuestro camino! ¡Al tratar de retener un poquito de pecado, porque todavía esta cómodo con el!

“Dejen que toda amargura, e indignación, e ira, y clamor, y mal hablar sea removido de ustedes, junto con toda malicia... [Ahora, aquí esta como debemos vivir. Aquí esta el ‘comer’ de Cristo, y el ‘comer’ de Su carne y ‘beber’ de Su sangre—para que podamos desarrollar el carácter de Dios. Aquí esta como vivir]:... Y sean amables y compasivos unos a otros, perdonándose unos a otros, incluso como Dios también los ha perdonado en Cristo.” (vs. 31-32).

Recuerden esto: ¿Quieren perdón? *Nunca digan, ‘Nunca perdonaré a esa persona.’* Esa es aquella a la que necesita perdonar—**¡aunque sea duro!** Y aunque tenga que tragarse mucho orgullo. Y aunque no hayan venido a usted a pedir perdón, usted necesita perdonarlos delante de Dios y limpiar su pizarra. Póngalos en las manos de Dios. Déjelo encargarse de ellos.

Efesios 5:1—aquí esta lo que debemos hacer; aquí esta como debemos caminar; aquí esta lo que debemos seguir: “**Por tanto, sean imitadores de Dios, como hijos amados...** [porque somos Sus hijos e hijas—¿correcto? **¡Si!** Somos llamados a vida eterna. ¿Es eso correcto? **¡Si!** ¡Somos llamados ‘los hijos de Dios’! Y ‘he aquí que glorioso amor nos ha dado el Padre, que deberíamos ser llamados los hijos de Dios.’ Debemos imitar a Dios como hijos amados.]... **Y caminen en amor, incluso como Cristo también nos amó, y Se dio a Si mismo por nosotros como una ofrenda y un sacrificio para Dios por aroma perfumado.**” (vs. 1-2).

Ahora note, saque el pecado; no se envuelva en él—v 3: “**Pero fornicación y toda impureza o codicia, no permitan incluso que sea nombrada entre ustedes, como es apropiado para santos; Ni inmundicia, ni tonto hablar o bromear, los cuales no están favoreciendo; sino en vez de esto, den gracias...** [Entonces él da una advertencia; y necesitamos las advertencias—¿o no? **¡Si!**]... **Porque esto ustedes saben, que ni fornicario, o persona impura, o codicioso, que es un idolatra, tienen ninguna herencia en el reino de Cristo y de Dios.**” (vs. 3-5). Usted quiere vida eterna, esto muestra que hacer y que evitar.

Verso 6: “**No dejen que nadie los engañe con vanas palabras... [Prueben todas las cosas con las Escrituras; ¡‘retengan lo que es bueno’!]... porque por causa de estas cosas la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia. Por tanto, no sean coparticipes con ellos. Porque ustedes fueron una vez oscuridad; pero ahora son luz en el Señor. Caminen como hijos de luz**” (vs. 6-8)—y desarrollen el carácter de:

- Amor
- Esperanza
- Fe
- Gozo
- Templanza
- Bondad
- Amabilidad
- Mansedumbre

—contra tales cosas no hay ley. Y, como Pablo dijo, si usted camina en el espíritu, no realizará la lujuria de la carne.

Terminemos justo aquí, v 9: “(Porque el fruto del Espíritu *esta* en toda bondad y justicia y verdad;) probando *lo* que es bien agradable al Señor; y no tenemos compañerismo con las obras infructuosas de oscuridad...” (vs. 9-11)

Hermanos, así es como salimos del mundo, el cual puede ser llamado ¡el *Egipto espiritual!* Somos redimidos por la sangre y sacrificio de Jesucristo. Se nos ha dado el Espíritu de Dios. Se nos ha dado Su gracia para vivir Su camino. Y ahora, esta es nuestra parte, como se muestra a través de la Fiesta de Panes sin Levadura

- **Crecer**
- **Cambiar**
- **Vencer**

- **Tener esa relación con Dios**
- **Caminar en la luz y Verdad de Su palabra**

Referencias Escriturales:

- 1) Levítico 23:4-6
- 2) Deuteronomio 16:16-17
- 3) Marcos 12:41-44
- 4) Éxodo 12:51
- 5) Éxodo 13:1-4, 6-15
- 6) I Corintios 5:6-8
- 7) Juan 13:12-17
- 8) Juan 6:51-57
- 9) Juan 3:16-21
- 10) Juan 12:25-26
- 11) Juan 8:12
- 12) Proverbios 4:13-18
- 13) Salmo 34:1-9, 12-15
- 14) I Juan 1:1-7
- 15) I Juan 2:3-6
- 16) II Juan 1-8
- 17) Gálatas 6:14
- 18) Gálatas 2:20
- 19) Efesios 4:22-23
- 20) Romanos 12:1-2
- 21) Efesios 4:23-32
- 22) Efesios 5:1-10

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Números 28
- Éxodo 23; 34
- II Corintios 9
- Hebreos 10
- Deuteronomio 14
- Mateo 5:48
- II Corintios 10
- Salmo 91; 119

También esta referenciado:

- Serie de Sermones: *Respuestas bíblicas a los Evangélicos*
- Libro: *El Plan de Dios revelado por Sus Reposos y Sus Días Santos* por Fred R. Coulter

Traducido: 3-15-10